

## PENGARUH ORANG TUA TERHADAP ANAK



*Al-Imam Ibnul Qayyim rahimahullah* mengatakan,

“Betapa banyak orang yang mencelakakan anaknya—belahan hatinya—di dunia dan di akhirat karena tidak memberi perhatian dan tidak memberikan pendidikan adab kepada mereka. Orang tua justru membantu si anak menuruti semua keinginan syahwatnya. Ia menyangka bahwa dengan berbuat demikian berarti dia telah memuliakan si anak, padahal sejatinya dia telah menghinakannya. Bahkan, dia beranggapan, ia telah memberikan kasih sayang kepada anak dengan berbuat demikian. Akhirnya, ia pun tidak bisa mengambil manfaat dari keberadaan anaknya. Si anak justru membuat orang tua terluput mendapat bagiannya di dunia dan di akhirat. Apabila engkau meneliti kerusakan yang terjadi pada anak, akan engkau dapati bahwa keumumannya bersumber dari orang tua.” (*Tuhfatul Maudud* hlm. 351)

Beliau *rahimahullah* menyatakan pula,

“Mayoritas anak menjadi rusak dengan sebab yang bersumber dari orang tua, dan tidak adanya perhatian mereka terhadap si anak, tidak adanya pendidikan tentang berbagai kewajiban agama dan sunnah-sunnahnya. Orang tua telah menyia-nyiakkan anak selagi mereka masih kecil, sehingga anak tidak bisa memberi manfaat untuk dirinya sendiri dan orang tuanya ketika sudah lanjut usia. Ketika sebagian orang tua mencela anak karena kedurhakaannya, si anak menjawab, ‘Wahai ayah, engkau dahulu telah durhaka kepadaku saat aku kecil, maka aku sekarang mendurhakaimu ketika engkau telah lanjut usia. Engkau dahulu telah menyia-nyiakanku sebagai anak, maka sekarang aku pun menyia-nyiakkanmu ketika engkau telah berusia lanjut.’” (*Tuhfatul Maudud* hlm. 337)

*Diambil dari* Huququul Aulad ‘alal Aba’ wal Ummahat hlm. 8—9, karya asy-Syaikh Abdullah bin

*Abdirrahim al-Bukhari hafizhahullah*

Sumber: [Majalah Asy Syariah](#)

## Related Posts

[Nasehat Dalam Menyikapi Orang Tua Yang Keras Terhadap Anak Yang Istiqomah Di Atas Manhaj Salaf](#)

NASEHAT DALAM MENYIKAPI ORANG TUA YANG KERAS TERHADAP ANAK YANG ISTIQOMAH DI ATAS MANHAJ SALAF Asy Syaikh Ubaid bin Abdillah al Jabiry حفظه الله Pertanyaan:...

[Sikap Terhadap Orang Tua yang Menentang Anaknya yang Bermanhaj Salaf](#)

SIKAP TERHADAP ORANG TUA YANG MENENTANG ANAKNYA YANG BERMANHAJ SALAF Asy Syaikh Ubaid bin Abdillah al Jabiry حفظه الله Pertanyaan: Semoga Allah memberikan barakah kepada...

[Sikap Terhadap Orang Tua Yang Jahil Yang Meninggal Di Atas Kesyirikan](#)

SIKAP TERHADAP ORANG TUA YANG JAHIL YANG MENINGGAL DI ATAS KESYIRIKAN Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan hafizhahullah Pertanyaan: Fadhilatus Syaikh, semoga Allah memberi taufik kepada Anda, kami...

[Bagaimana Menghadapi Orang Tua Yang Menolak Anak Perempuannya Bercadar](#)

BAGAIMANA MENGHADAPI ORANG TUA YANG MENOLAK ANAK PEREMPUANNYA BERCADAR Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih Al-Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Pendengar yang berinisial (ا س) Ummu Juwairiyah dari Kuwait...

[NASEHAT UNTUK ORANG TUA YANG MEREMEHKAN PENDIDIKAN ANAK-ANAKNYA](#)

NASEHAT UNTUK ORANG TUA YANG MEREMEHKAN PENDIDIKAN ANAK-ANAKNYA Fadhilatusy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan hafizhahullah Pertanyaan: Kami mengharap sepatah kata dari fadhilatusy syaikh...